Felicitan Masones al Alcalde de La Habana

El Alcalde de La Habana, señor Justo Luis Pozo, recibió una
comunicación firmada por el Gran
Maestro de la Gran Logia de Cuba, doctor Carlos M. Piñeiro y
del Cueto, felicitándolo por haber
erigido, en la antigua Plaza de
Armas, la estatua del Padre de
la Patria, Carlos Manuel de Céspedes y del Castillo, sustituyendo
la del Rey Fernando VII.
Expresa el doctor Piñeiro al

Expresa el doctor Piñeiro al Alcalde, que durante muchos años se mantuvo un movimiento por distintas instituciones, entre las que se encontraba la Gran Logia de Cuba, para que en la antigua Plaza de Armas fuera colocada como así ha resultado, la estatua del Padre de la Patria, Carlos Manuel de Céspedes, cumpliéndose acuerdos del Ayuntamiento de La Habana y de la Junta Nacional de Arqueología y Etnología.



OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA